

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 303

12. August 2014

- Anwesend: Maurice Buchsein, Gerrit Buse, Alexander Friedrich, Jens Zentgraf, Philipp Ditrach, Jasmin Selchow, Elias Wiebelitz, Dino Kussy, Alexander Müller, Sebastian Lau, Simon Dierl, Mark Brockmann, Paul Pinkal, Sebastian Hauer
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sabrina Friesenborg, Marie Reitz, Henrik Langer, Julian Hankel, Oliver Köhler
- Verspätet: Unentschuldigt abwesend: Tobias Kürschner
- Gäste: Tim Garstecki, Timo Kramer
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Alexander Friedrich

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
1.1	Protokolle	2
1.2	Todos	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Werkzeug	3
6	Finanzbeschlüsse	4
6.1	Finanzbeschluss - FSRK Verpflegung	4
6.2	Finanzbeschluss - Tastaturen/Mäuse	4
6.3	Finanzbeschluss - O-Phase Winter 2014/2015	4
6.4	Finanzbeschluss - Werkzeug	5
7	Geschäftsordnung	5
7.1	GO-Antrag - Verschiebung der weiteren Besprechung der GO	5
8	Newsletter	5
9	Sonstiges	5
10	Sonstiges Sonstiges	5

14:15: Die Sitzung wird eröffnet

1 ToDos

1.1 Protokolle

- 297 bis 302 in Arbeit.

1.2 Todos

- Hans fragen, ob die Real-IT-y in den Terminplaner aufgenommen werden soll.
- Ausleihformalia im Büro aktualisieren und ausformulieren.
- Gespräch mit Felix
- Nachhören, ob ein Gespräch mit dem neuen Studiendekan möglich ist.
- Neuerungen in die Geschäftsordnung einarbeiten.

2 Post

- Einladung zur Sitzung es Studierendenparlaments am 5.08. (Bericht)
- Einladung zur Sitzung es Studierendenparlaments am 19.08. um 18 Uhr
- Information zum Lehrpreis 2014 mit Flyern zur Auslage.
- Einladung zur JobMesse der "T5 Interface GmbH" am 29.10. in Hamburg / 12.11. in München.
- Kontoausdruck des AStA¹-Finanzreferenten. Nachreichung von Unterlagen zu SBM² des Sommersemesters erwünscht.
- Druckkostenabrechnung
- Referat Internationales mit Aushang. Paten für internationale Studienanfänger gesucht.

3 Mails

- Jede Menge "Call for Papers" für Seminare.
- Studienplaner 2014/2015 fragt nach, ob Termine für das nächste Jahr (bis 11.2015) feststehen. Einzureichen bis 18.08.
- Fachschaft Germanistik - Offener Brief soll zeitnah verschickt werden.
- Mitteilung durch Eckard Schulte: am 22.11. wird im OH14 der Strom abgestellt. Es ist noch unklar, ob OH12/OH16 betroffen sind.

¹Allgemeiner Studierendenausschuss

²Selbstbewirtschaftungsmittel

4 Berichte

- Es gab ein Treffen der Mailinglistenmoderatoren.
 - Defizite bei der Öffentlichkeitsarbeit des FSR (Top).
 - Bessere Richtlinien zum Umgang mit eingehenden Mails.
 - Ein Ticketsystem soll eingerichtet werden.
- Die Bürorechner sind fertig eingerichtet und funktionstüchtig.
- Paul hat Mikrowellengefäße für die Küche gespendet.
- Die Plakate, Flyer und Eintrittskarten für die Party sind fast fertig. Der Vorverkauf startet voraussichtlich am Montag.
 - Werbung und Vorverkauf wird durch die BCI unterstützt.
- Es war FsRK³. Es wurde über den offenen Brief abgestimmt und er wurde angenommen. Gleiches gilt für das StuPa⁴.
- Der VRR⁵ hat die Verträge mit allen AStA⁶ gekündigt. Das StuPa berät sich dazu bei der nächsten Sitzung.
 - Ein neuer Vertrag liegt mit einer erhöhten Preissteigerung vor.
 - Sollte der neue Vertrag nicht zustande kommen, gibt es ab dem Sommersemester 2016 keine NRW-Tickets mehr.
- Es gibt ein neues elektronisches Antragsverfahren vom StuPa.
- Sabrina ist nicht mehr Mitglied des FSRs. Der Posten des Merchandise-Beauftragten (und Vertreters) ist damit frei.
- Tobias Kürschner wird den FSR voraussichtlich zum Ende des Semesters verlassen, da er nicht mehr Mitglied der Fachschaft ist. Damit wird ein Stellvertreterposten in der LUST frei.

5 Werkzeug

- in den letzten Wochen musste häufig Werkzeug aus Privatbesitz im Büro verwendet werden.
- Dino beantragt daher bis zu 200,-€ für Schraubendreher, Zangen, etc. zur Ausstattung des Büros.
- 200,-€ werden für das Werkzeug als sehr geringer Betrag angesehen.
- Anmerkung: Das Werkzeug wird relativ selten verwendet. Bei Bedarf könnte dieses ausgeliehen werden.
- Philipp war im Baumarkt und hat das benötigte Werkzeug für 110€ gefunden.
- Kommentar dazu: Günstiges Werkzeug geht bei Benutzung sehr schnell kaputt (verbiegt).
- Dino hat recherchiert: Ein komplettes Kofferset kostet ca. 300€.
- Das Werkzeug wird nicht verliehen. Vorschlag: Soll lokal durch Studenten verwendet werden können.

³Fachschaftsrätekonferenz

⁴Studierendenparlament

⁵Verkehrsverbund Rhein-Ruhr

⁶Allgemeiner Studierendenausschuss

- Das Werkzeug könnte auch durch die Elektronik-AG verwendet werden.
- Vorgeschlagene Abstufungen für den Antrag:
 - 350€ Für Werkzeug mit Koffer incl. ESD⁷ Werkzeug.
 - 300€ Für Komplettsset im Koffer.
 - 250€ Für Werkzeug ohne Koffer.

6 Finanzbeschlüsse

6.1 Finanzbeschluss - FSRK Verpflegung

Der FSR erstattet Gerrit Buse 17,67€ für die Verpflegung der FSRK (Rest: Kasten Cola, der ins FSR-Büro ging)

Dafür	Dagegen	Enthaltung
14	0	0

- Das Geld wird erstattet.

6.2 Finanzbeschluss - Tastaturen/Mäuse

- Es gab die Überlegung Funktastaturenssets (Mit Mäusen) für das Büro zu beschaffen.

Der FSR stellt Maurice Buchsein bis zu 80,-€ für zwei Funk-Tastatur-Sets zur Verfügung.

Dafür	Dagegen	Enthaltung
13	0	1

- Das Geld wird zur Verfügung gestellt.

14:50: Maurice Buchsein verlässt die Sitzung

6.3 Finanzbeschluss - O-Phase Winter 2014/2015

- Die O-Phase ist planungstechnisch so weit, dass ein Konto eingerichtet wird und erste Ausgaben zu erwarten sind. Hierfür würde die O-Phase gerne 1000,-€ durch den FSR zur Verfügung gestellt bekommen, die nach der O-Phase zu einem möglichst großen Teil zurückgezahlt wird.
- Es wird zusätzlich beantragt, dass dieses Geld nicht zur Finanzierung der O-Phasen-Party verwendet wird.

Der FSR stellt dem n-Gestirn für die Winter O-Phase 2014/2015 bis zu 1000,-€ zur Verfügung. Der Großteil davon wird zurück erwartet. Dieses Geld wird nicht zur Finanzierung der O-Phasen-Party verwendet.

Dafür	Dagegen	Enthaltung
10	0	3

- Das Geld wird zur Verfügung gestellt.

⁷Elektrostatische Entladung

6.4 Finanzbeschluss - Werkzeug

Der FSR Stellt Dino Kussy bis zu 350,-€ für Werkzeug zur Verfügung.

Dafür	Dagegen	Enthaltung
7	4	2

- Der Beschluss ist abgelehnt.

Der FSR Stellt Dino Kussy bis zu 300,-€ für Werkzeug zur Verfügung.

Dafür	Dagegen	Enthaltung
11	0	2

- Der Beschluss ist angenommen. Dino Kussy werden 300,-€ für die Anschaffung von Werkzeug zur Verfügung gestellt.
- Der weitere Beschluss über 250,-€ ist damit abgelehnt.

7 Geschäftsordnung

- Für uns gilt aktuell die Geschäftsordnung des Studierendenparlaments.
- Einige der dort genannten Punkte lassen sich durch uns nicht anwenden oder sind in der Form nicht in unserem Interesse.
- Es wurde durch einige Personen an einer für uns angepassten Fassung gearbeitet.
- Die gewünschten Änderungen an der neuen Fassung werden auf der Sitzung getrennt notiert.
- 16:07: Es wird ein Antrag gestellt, die weitere Diskussion auf die nächste Sitzung zu verschieben. (Abstimmung s.u.)
 - Die Diskussion wird fortgesetzt.
- es wird festgestellt, dass die Satzung des Fachschaftsrates in einigen Punkten angepasst werden muss (z.B. Sitzungsdauer und Beschlussfähigkeit), da diese generell über der GO steht und damit einige Punkte außer Kraft setzen würde.

7.1 GO-Antrag - Verschiebung der weiteren Besprechung der GO

Es wird beantragt, die weitere Besprechung über Änderungen an der GO auf die nächste Sitzung zu verschieben.

Dafür	Dagegen
4	8

- Der Antrag wird abgelehnt. Die Besprechung wird fortgesetzt.

16:10: Sebastian Lau verlässt die Sitzung

8 Newsletter

- Deadline für Rückmeldung am 22.08.
- O-Phasen/Teamerfahrt/(Vorkurse) Termine

9 Sonstiges

10 Sonstiges Sonstiges

17:00 Die Sitzung wird geschlossen